

# Wakapolres Ciamis Pimpin Langsung KRYD di Malam Jelang Pelantikan Presiden dan Wakil Presiden RI

Ciamis - [CIAMIS.INFORMAN.ID](http://CIAMIS.INFORMAN.ID)

Oct 20, 2024 - 17:49



CIAMIS ~ Polres Ciamis Polda Jabar melaksanakan patroli Kegiatan Rutin Yang Ditingkatkan di wilayah Kabupaten Ciamis. Patroli ini dilaksanakan secara terpusat dan masing-masing Polsek jajaran Polres Ciamis. Kegiatan ini dilaksanakan secara serentak oleh, seperti yang dilaksanakan oleh personel gabungan satuan fungsi di kawasan pusat kota Kabupaten Ciamis, Sabtu, 19

Oktober 2024, malam.

Pelaksanaan patroli yang terpusat dipimpin langsung oleh Wakapolres Ciamis Polda Jabar Kopol Muhamad Rustandi S.I.K., serta para unsur pejabat utama Polres Ciamis Polda Jabar. Patroli tersebut dilaksanakan secara mobile di kawasan pusat kota Kabupaten Ciamis melibatkan gabungan satuan fungsi, seperti Reskrim, Narkoba, Samapta, Binmas, Lantas, Propam, dan Humas.

"Patroli KRYD semalam itu bagian dari pada upaya Polri mengantisipasi gangguan kamtibmas dan tindak kriminalitas di wilayah hukum Polres Ciamis jelang Pelantikan Presiden dan Wakil Presiden Republik Indonesia. Sehingga masyarakat merasa nyaman dan aman, tidak hanya di lokasi pelantikan tetapi di seluruh daerah di Indonesia, tak terkecuali Kabupaten Ciamis," tutur Kapolres Ciamis Polda Jabar AKBP Akmal SH., S.I.K., M.H., melalui Wakapolres Ciamis Kopol Muhamad Rustandi Minggu (20/10/2024), dini hari.

Wakapolres Ciamis Polda Jabar menuturkan, patroli KRYD kemarin malam menyorot sejumlah lokasi keramaian masyarakat Kabupaten Ciamis. Selain itu juga mendatangi sejumlah objek vital di kawasan pusat kota Kabupaten Ciamis. Meliputi Alun Alun Ciamis, Cikoneng dan Sindangkasih.

"Selama patroli anggota juga turut melaksanakan himbauan dan pemeriksaan surat kendaraan bermotor kepada masyarakat yang sedang berkerumun di sekitaran jalan wilayah Kabupaten Ciamis. Masyarakat diminta agar selalu menjaga kondusifitas di wilayah Kabupaten Ciamis, jelang, saat maupun pasca pelantikan Presiden dan Wakil Presiden Republik Indonesia," kata Kopol Muhamad Rustandi.

"Alhamdulillah selama patroli tidak ada potensi gangguan yang mencul dan mengancam kondusifitas wilayah," ucap Kopol Muhamad Rustandi menambahkan.

Ciamis, Kapolres Ciamis, Polda Jabar.